

進路だより

令和7年3月
進路指導担当

小学部で子どもまつりを開催しました ～令和7年2月5日（水）～

小学部のキャリア教育に関わる学習活動について紹介します。小学部では、2つのグループが子どもまつりで行う出し物やお店を企画しました。

ライトグループは、流行の曲に合わせてペンライトやポンポンを持って踊ったり、歌ったりする『ライトダンス』と、迷路とお化け屋敷を組み合わせた『呪われた宝石』の2つのお店を出しました。『呪われた宝石』では、こだわりある演出を自分たちで相談して考え、怖さを引き立てるために人体模型を置いたり、手作りのおばけのお面をつけて驚かしたりしてお客様に楽しんでもらいました。



好きな宝石を見つけられるように光る演出に！

ファイトグループは、『カラフルせっけんショップ キラリ』というお店を開いて販売体験をしました。「いらっしゃいませー。」と大きな声でお客様を呼び込み、自分たちの作った石けんを売ったり、今年度がんばって育てたヘチマのたわしや種をおまけで渡したりしました。



チケットをもらう人、石けんを紹介する人、袋に入れる人と自分の役割をがんばったよ！

子どもたちは、自分たちが作った商品をお客様に買ってもらったり、「楽しかったよ。」「おばけが怖かった。」などと自分たちの演出に対してうれしい言葉をもらったりして、達成感にあふれていました。



おばけのお面とライトで怖さをプラスして、「わあ〜！」と驚かせました！

おひさま・ひまわりグループは、アイデアがたっぷりつまったそれぞれのお店に客として参加し、ノリノリで音楽に触れたり、おばけに驚いたり、お気に入りの石けんを見つけたりして楽しみました。



みんなが盛り上がることのできるJ-popと童謡の曲を選曲♪